



Diagnóstico Participativo Estratégico sobre salud mental en Alicante

FASE DE VALIDACIÓN TÉCNICA. FORMULARIO DE VALIDACIÓN Y PROPUESTAS TÉCNICAS elaborado por el PERSONAL TÉCNICO MUNICIPAL

Número de la propuesta sobre la que va a completarse la ficha : 17

Breve descripción sobre la viabilidad o no viabilidad de la propuesta

Planes Estratégico y Proyectos Europeos:

Existen actualmente (o se han ejecutado) Planes Estratégicos Territoriales Municipales (Plan Integral Barrios Zona Norte, EDUSI Alicante Área-Las Cigarreras, propuesta de EDIL pendiente de valoración para la concesión de subvenciones...), enmarcadas en el Plan de Acción Local de la Agenda Alicante 2030 que, en uno de sus 11 proyectos estratégicos (Alicante Social e Inclusiva) se plantea la ejecución de, entre otros:

- Actuaciones de descentralización y refuerzo de los recursos y servicios públicos municipales existentes.
- Actuaciones que promuevan la conectividad urbana y la accesibilidad universal que favorezca los desplazamientos entre las viviendas y el entorno laboral de manera sostenible.
- Programas y talleres de formación, accesibilidad laboral y emprendimiento económico para población vulnerable o en riesgo de exclusión social.
- Programas de asesoramiento y acompañamiento para personas mayores, trastornos adictivos, migrantes, mujeres maltratadas, absentismo escolar..., sensibilización en diferentes aspectos como la deconstrucción de prejuicios, acoso escolar, igualdad, violencia de género, migración...

En dichas actuaciones no se plantea la proporcionalidad en la asignación de recursos según indicadores, tal y como se plantea en la propuesta, aunque sí que se establece la prioridad de actuar en los territorios considerados vulnerables, con el fin de equilibrar socialmente el territorio municipal.

Para establecer la proporcionalidad habría que definir una fórmula cuantitativa que definiera claramente qué indicadores cuantitativos habría que considerar y qué peso se le daría a cada uno de ellos a la hora del cálculo, dejando por otro lado la consideración de otros indicadores importantes, pero no cuantificables. Aún así, no se garantizaría que los recursos fueran a parar a las personas y familias que más lo necesitaran, sino más bien a los territorios con un output de nuestra definición de vulnerabilidad tenida en cuenta en la fórmula. Es por ello que no se considera viable la proporcionalidad en la asignación de los recursos. El resto de la propuesta sí que puede implementarse y, de hecho, se está haciendo.